
Je me sens

heureuse quand une

amie m'appelle pour

prendre des

nouvelles car je

trouve qu'en

général, c'est moi

qui appelle.

Gisèle 40 ans Paris
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